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 【開会＝午後１時 37 分】 

 

ただいまから、広報広聴委員会を開会いたします。 

本日は「市議会だよりについて」を議題といたします。

２月１日発行の 12 月定例会にかかる市議会だより掲載記

事の内、ピックアップにつきまして、前回の協議にてお願

いしましたが、一連の審議、審査が終わりましたので、候

補になりうると考えられるものを２、３案程度挙げたいと

考えます。順にご意見をお伺いします。 

 

成人式というお話がありまして、許可を頂ければ、成人

式に写真を撮りに行きたいなと思っております。 

 

表紙の話が出たんですが、成人式については、仮に議員

が参加できたとしても２階席からしか写真を撮ることがで

きないと言われましたので、表紙として使うには難しく、

参加もなかなか難しいかなというところです。 

 

議員では撮れないんですけれども、生涯学習課や秘書広

報課で撮った写真を提供する形なら大丈夫です。 

 

来年の３月に西中野渡船が廃船されてしまう噂を聞いて

おりまして、正式に決まってるわけではないんですが、そ

こからの景色であるとか、いかがかなと思いました。 

 

表紙の話になっていますが、ピックアップはよろしいで

すか。 

 

ピックアップは病院でお願いしたいです。 

 

病院と指定管理ぐらいしかないね。 

 

mobi（デマンド型交通モビ）の関係が・・・ 

 

表紙の話ですね。ピックアップは表紙をめくった見開き

ページで取り上げるもので、議案に関することですね。 

 

mobi は一般質問だけだから、ピックアップはできないで

すか。 

 

議案に関することで、審議があった中で主だったものに
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なりますね。条例改正、病院の関係、あと指定管理が三つ

ありましたが、そこがメインになってくると思います。そ

のあたりで事務局と相談して挙げたいと思いますが、よろ

しいですか。 

 

（異議なし） 

 

次に表紙の関係で、西中野渡船の提案がありましたけれ

ど、その他にありますか。 

 

実は私、仕事で羽島市の成人の集いに取材に行くので、

そのときにいい写真が撮れたらご提案を申し上げます。報

道陣として行くのであれば撮っていいですよね。 

 

議員としてではなく許可を取って行かれるならいいと思

います。 

 

mobi が来年９月を待たずに廃止されるかもしれないと

いうことで、どうなるか分かりませんが、mobi が運行して

いる内に mobi の写真を撮るのも一つの方法かなと思いま

した。 

 

また写真を撮って提案してください。その他よろしいで

すか。 

 

（意見なし） 

 

表紙の写真ですが、次回は 10 日に校正会議がありますの

で、８日までに写真を事務局まで送って頂くようにお願い

します。成人式に関しては撮れないので、撮ってすぐ送っ

てもらって、２回目の校正会議で 10 日の候補に挙がった写

真と比較して、良ければ成人式の写真に変更するという形

でお願いしたいと思います。 

 

よろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

提案される方は期日を守って頂いて、送って頂きたいと

思います。次回の編集会議に向けて、自身で撮影したもの

などをご用意頂きますようお願いします。そのように市議



3 

 

 

 

 

 

 

近藤委員長 

 

 

 

近藤委員長 

 

 

 

近藤委員長 

 

 

 

 

 

 

近藤委員長 

 

 

 

 

 

 

近藤委員長 

 

 

 

 

会だよりの関係は進めさせて頂きます。以上で市議会だよ

りの編集について終了します。 

その他で、何か編集関係でご意見ありましたら。 

 

（意見なし） 

 

議長、何かありますか。 

 

（発言なし） 

 

副議長、何かありますか。 

 

（発言なし） 

 

それでは校正会議についてですが、前回の委員会で提案

しましたけども１回目は１月 10 日金曜日、２回目は１月

15 日水曜日の両日ともに 10 時から開催予定しております。

よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

では、この日程で開会いたします。 

次に意見交換会についてですが、１月の産業建設委員会

は安藤委員と川柳委員、２月の民生文教委員会は佐藤委員

と藤川委員、南谷佳寛委員でよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

それではよろしくお願いします。以上で広報広聴委員会

を閉会いたします。大変ご苦労さまでした。 

 

【閉会＝午後１時 48 分】 

 

 


